



Zeltreise April 2015



Wieder einmal war unsere Zeltreise zum Elbecamp am Wittenbergener Ufer von gutem Wetter gesegnet.

Am Mittwochmorgen standen 19 aufgeregte Kinder schnatternd auf unserem Kitaparkplatz, während die Eltern damit beschäftigt waren, alle Matratzen, Isomatten, Schlafsäcke und Koffer in die vorhandenen Wagen zu verstauen. Ein frischer Wind wehte uns um die Ohren, als wir gegen 9:00 Uhr zur Bushaltestelle aufbrachen. Voller Energie und frohen Mutes kamen wir an der Elbe an. Die Sonne begrüßte uns. Unsere Busfahrt verlief reibungslos und nach einem stärkenden Frühstück am Rissener Leuchtturm wanderten wir am Strand entlang Richtung Elbecamp.

Die Rucksäcke füllten sich mit ersten Schätzen, die ein Strand so zu bieten hat. Wir erreichten gegen Mittag unser Ziel. Alle Kinder stürmten die Zelte, und wir waren eine Weile damit beschäftigt, die Schlaflager zu bauen und alle Koffer und Matratzen zu sortieren. Wir starteten dann mit einem Teller Spaghetti und Tomatensauce in einen tollen Tag mit Spielen, Toben, Schnitzen, Träumen, Grillen ... und zu guter Letzt Stockbrot am Feuerkorb im Tipi. Nur die Marshmallows fehlten.

Nach einem runden Tag blieb die Nacht mild und am nächsten Morgen wachten 19 stolze Kinder auf und wir begrüßten den Tag mit einer gemütlichen Runde im Tipi, wo Patrick schon den wärmenden Feuerkorb entfacht hatte. Das frische Obst schmeckte so besonders gut.

Nach einem leckeren Frühstück im Elbecamp Cafe war es Zeit, die Zelte wieder aufzuräumen und die Koffer zu packen. Um 14:00 Uhr erreichten wir die Kita mit 19 stolzen, aber müden Kindern.

Wir freuen uns jetzt schon auf das nächste Jahr. Wir danken den Eltern für ihr Engagement. Der Transport des Gepäcks hatte toll geklappt.

Bis zum nächsten Mal

Euer Zeltteam Katja, Julia, Patrick und Berenike